

BIENVENIDOS AL CONSEJO ESCOLAR DE ARAGÓN

Como Presidente del Consejo Escolar de Aragón, os animo a que entréis en nuestra página. Encontraréis normativa, informes del sistema educativo aragonés y referencias a otros Consejos, tanto autonómicos como al Estatal. Somos el órgano de asesoramiento y participación de toda la Comunidad Educativa de Aragón.

Este órgano lleva trabajando más de veinte años en la Comunidad Autónoma de Aragón, a lo largo de este tiempo, informando todas las disposiciones legales emanadas por los diferentes Departamentos de Educación. Las transferencias educativas se recibieron el curso 1999-2000 y el Consejo ya se había constituido en 1998.

Desde aquí quiero hacer un reconocimiento a todos los Presidentes y Presidentas, consejeros y consejeras, por su trabajo y dedicación en todos estos años.

Estamos a vuestra disposición.

Un cordial saludo.

Jesús Garcés Casas
Presidente del Consejo Escolar de Aragón